



## Jukir Setuju Operasi Premanisme

**YOGYA (KR)** - Keinginan Walikota Yogyakarta Herry Zudianto dan Kapoltabes Yogyakarta Kombes Pol Drs Agus Sukamso MSi untuk 'memerangi' tindakan premanisme berkedok juru parkir (jukir) mendapat sambutan positif. Salah satunya dari Forum Pekerja Parkir Yogyakarta (FPPY).

Ketua FPPY Sigit Karsana Putra SH kepada **KR**, Sabtu (15/11) menjelaskan pihaknya setuju dilakukannya penertiban parkir, terutama untuk mengatasi praktik parkir liar.

Sigit Karsana menjelaskan selama ini para jukir yang tergabung di FPPY sudah melaksanakan tugasnya sesuai dengan aturan yang ditetapkan Dinas Perhubungan (Dishub) Kota. Selain selalu mengenakan seragam parkir, para jukir tidak pernah menaikkan tarif parkir yang telah ditetapkan.

"Tindakan para jukir liar sebenarnya sangat merugikan kami," jelasnya.

Sigit Karsana mengung-



KR-HARYADI

### Sigit Karsana Putra SH

kapkan, pihaknya sangat mendukung upaya polisi untuk melakukan operasi preman yang berkedok menjadi jukir. Hanya saja, berdasarkan sepengetahuannya, juru parkir liar biasanya adalah mereka yang tidak punya lapangan pekerjaan. Sehingga, dalam kondisi ekonomi terjepit mereka nekat membuka lahan parkir meskipun di

daerah tersebut dilarang Pemkot.

Meski setuju dengan operasi premanisme, Sigit Karsana mengharapkan polisi bertindak arif sehingga tidak terjadi apa yang dinamakan 'salah tangkap'. Penertiban juga tidak hanya sesaat melainkan harus kontinyu, sehingga rasa aman dan nyaman para jukir terjaga. Harapan para jukir, mereka yang terbukti melakukan tindak pidana harus diproses secara hukum agar menimbulkan efek jera.

Sigit Karsana mengharapkan pihak kepolisian juga melakukan penertiban internal, yakni memberikan sanksi kepada oknum-oknum yang terbukti menjadi backing parkir liar. Hal itu perlu dilakukan untuk menjaga citra polisi di mata masyarakat sebagai aparat penegak hukum. "Jangan sampai terjadi saat polisi gencar melakukan operasi premanisme, justru ada satu-dua oknum polisi yang membeckingi preman," katanya. **(Hrd)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			

Yogyakarta, 22 Desember 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005